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Câmara Municipal de Anchieta
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

INDICAÇÃO N° 20/2006

Em, 27 de junho de 2006.

EDSON VANDO SOUZA, no uso de suas atribuições legais, indica à Mesa,

após ouvido o Plenário, que seja encaminhada a presente INDICAÇÃO ao

Excelentíssimo Senhor Governador do Estado, Dr. Paulo Hartung, onde solicita o

que segue:

Que o Exmo. Sr. Governador do Estado, possa fazer gestão junto aos

interlocutores das grandes empresas com interesse em se instalar no nosso

Município, mais precisamente as empresas voltadas à expansão da SÃMARCO,

interessadas na implantação do novo Pólo Siderúrgico - Pólo de Cação e tambérri
as empresas da cadeia produtiva de petróleo e gás, voltadas para a implantação d

porto e base da PETROBRÃS, para que priorizem a contratação de pesso

(inclusive o pessoal capacitado para a área administrativa, com ensino médio

superior) e prestadores de serviços do nosso povo.

As empresas que aqui estão, não vêm dando oportunidades de posto^
de trabalho para o Anchietense, quando se trata de funções administrativas de niv^
médio e superior e o que é pior, não existe estatística de colocação de mulheres n^
mercado de trabalho gerado pelas empresas, o que muito nos preocupa com

previsões de novos investimentos. E com relação á contratação de estagiáriofe

locais, a colocação é insignificante.

As vagas oferecidas pelas empresas, através da Agência do

Trabalhador, conforme levantamento realizado por este Vereador, são: mecânico,

soldador, carpinteiro, operador de máquina, ajudante, auxiliar de obras, vigia,

caldeireiro, pedreiro, motorista e outros serviços braçais.

Como se pode verificar, está comprovado que as empresas que estão

instaladas e por se instalar, não priorizam a colocação de pessoal anchietense em

funções de nível médio e superior, ou seja. as mais qualificadas.
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De tal forma, solicitamos à Vossa Excelência que continue se

esforçando para levar o desenvolvimento para o Municipio de Anctiieta e região,

mas que também, possa exigir o compromisso das empresas, em dar oportunidades

para o Anchietense, nos níveis administrativos, também, promovendo a

empregabilidade de mulheres e jovens.

Aproveitando a oportunidade, gostaríamos de fazer outra

reinvindicação, no sentido de que Vossa Excelência estude com carinho, e de forma

inovadora, a possibilidade de se criar uma Universidade Estadual, nos moldes da

UENF - Universidade Estadual Norte Fluminense. A Universidade Estadual,

disponibilizaria cursos voltados para as áreas especificas de mineração, petróleo e

gás.

Na certeza de sermos atendidos, apresentamos esta indicação

contando com a sempre especial atenção de Vossa Excelência.

Plenário Ulisses Guimarães, em Anchieta/ES, 27 de junho de 2006.
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DO SOUZA

Vereador


